

# 大浜小だより

NO.5  
令和元年 7月12日(金)

玉名市立大浜小学校

校長 寺岡 伸義

## 多くの方々の来校No. 2

前号でも、子どもたちの学習の様子を大勢の人に見てもらっていることを紹介しました。今回はその続編になります。

### 06月24日 6年 外国語活動の研究授業



いよいよ来年度から高学年の外国語科の授業、年間70時間と、中学年の外国語活動の授業、年間35時間がスタートします。これまでの外国語活動は、話す・聞くが中心となり外国語に慣れ親しむ内容でしたが、外国語科の授業は、書くこと

・読むことが加えられ、中学校英語により近いものになります。そこで、今回、小学校英語教育アドバイザーを講師として迎え、田中教諭とジョナ外国語活動助手の2人で公開授業を行いました。そして、全職員で研修を行いました。

### 06月24日 5年 国際スポーツ大会普及事業



今年度は、本県で世界女子ハンドボール大会が行われます。前回は、22年前でしたが、私は、学級の子どもたちと観戦したので、よく覚えています。世界レベルのスピードとパワー、外国人選手の体の大きさに驚きました。

今回、ハンドボール普及活動の一環として、本校で元日本代表選手を講師として迎えてのハンドボール教室が行われました。玉名荒尾地区では、本校のみの開催でした。くまモンも応援に来てくれ、楽しい時間を過ごすことができました。

親子では是非、世界女子ハンドボール大会を観戦してください。

## 校内童話発表会



7月20日(土)9:30から横島町公民館にて実施される玉名地区童話発表会の代表選考を兼ねて、6月26日に校内童話発表会を行いました。低学年は5分間、中・高学年は7分間が基本時間となります。物語を要約し、覚えるだけでも大変です。全児童が、練習からよくがんばっていました。そして、各学年代表が発表してくれました。

さすが各学年の代表、どの児童もすばらしいと思いました。

現在、学年代表と同じくらい上手な他の児童が、日替わりで昼の放送で発表してくれています。

## お世話になりました

7月5日(金)は、授業参観・救急救命講習・学級懇談会・ビーチバレー大会・学年別の懇親会と盛りだくさんの1日でした。保護者の方々には、朝から夜まで大変お世話になりました。

また、PTA役員さん方には、翌日の有明中校区4校親善ビーチバレー大会にも、ご参加いただきました。保護者のパワーを感じる週末でした。



そのパワーで、夏季休業中、開放がききまご協力をお願いします。

